

Budget 2022: la Ville de Liège va devoir revoir son organisation



⌚ 05 mars 2022 16:54 🗺 Liège



Ce samedi, la Ville de Liège a présenté son budget pour l'année 2022. Un budget réalisé dans un contexte financier difficile. Pour arriver à l'équilibre, la ville va obtenir une aide de la région wallonne. Une aide qui n'est pas sans conséquence pour l'organisation des services de la ville.

612,8 millions d'euros. Liège a finalement présenté son budget ce samedi avant qu'il ne soit voté mardi lors du conseil communal. Pour arriver à un budget à l'équilibre, la ville a dû redoubler d'efforts à cause de plusieurs problématiques. "Nous avons un problème récurrent pour payer les pensions de notre ancien personnel. En plus de cela, la crise sanitaire, les inondations, le piratage informatique dont nous avons été victimes et bien d'autres facteurs n'ont pas arrangé les choses. Tout cela a touché de plein fouet la ville de Liège et c'est pour ça que nous ne présentons ce budget qu'en mars", indique Willy Demeyer, le bourgmestre de Liège. À ces crises et à cette difficulté à payer les retraites du personnel de la ville se sont ajouté une triple indexation des salaires et une augmentation du coût de l'énergie.

Les pensions représentent près de 10 % du budget communal. Pour les aider à les payer, la région a créé le plan oxygène. Un prêt de 394 millions d'euros étalement sur 5 ans. "On a une première aide de 78 millions d'euros qui va arriver cette année. Pour en bénéficier, nous allons devoir faire mieux avec moins. L'organisation de la ville, du CPAS et de la police va devoir être revue. Nous présenterons ce plan de gestion le 30 juin 2022. Nous sommes encore en train de travailler dessus", précise Christine Defraigne, l'échevine des Finances de Liège. Concrètement, la ville va donc devoir optimiser ses services. La ville souligne que tout cela sera fait sans licencier personne.

Pas d'augmentation des taxes de la ville pour les Liégeois

Pour faire face aux hausses des salaires et du coût de l'énergie le CPAS va recevoir 230 millions. 180 reviendront directement aux citoyens qui auront besoin d'aide. 113 millions seront accordés à la police, une somme utilisée à 90 % pour payer le personnel. La présentation se conclut avec une bonne nouvelle. Pour les Liégeois, aucune taxe de la ville n'augmente. Une aide sera même accordée aux parents d'enfants de moins de 5 ans pour compenser le surcoût des langes qui vont désormais dans la poubelle jaune. (P.J.)